



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## **COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT**

### **Virginie Masserey Spicher prend la tête de la Direction générale de la Santé de l'Etat de Vaud**

**Le Conseil d'Etat a désigné la Dre Virginie Masserey Spicher en qualité de Directrice générale de la santé (DGS) à partir du 1<sup>er</sup> avril 2022. Titulaire d'un doctorat en médecine et au bénéfice d'une longue expérience en santé publique, avec des responsabilités managériales, Mme Masserey travaille depuis 2002 à l'Office fédéral de la santé publique (OFSP) où elle a occupé plusieurs fonctions - actuellement elle y est cheffe de la section Contrôle de l'infection et programme de vaccination.**

Née en 1965, Virginie Masserey Spicher a une longue expérience dans le domaine de la santé publique. Elle est titulaire d'un doctorat en médecine et s'est spécialisée en pédiatrie et infectiologie, avec un fort intérêt pour la prévention. Mme Masserey Spicher s'est ensuite tournée vers la santé publique. Elle a collaboré avec Médecins sans frontières et l'Organisation mondiale de la santé (OMS) au début des années 2000 et a intégré l'OFSP en 2002 - elle y a poursuivi sa carrière jusqu'à ce jour.

Sa vision stratégique des enjeux de santé publique auxquels le Canton va être confronté dans les années à venir, ainsi que sa grande expérience managériale d'une vingtaine d'années dans la gestion d'équipes et sa capacité à intégrer les enjeux politiques, sociaux et scientifiques sont des atouts indéniables pour relever les défis à venir. Son approche collaborative et sa faculté à modérer et coordonner les différentes parties prenantes autour d'un projet s'inscrivent parfaitement dans les objectifs de qualité, de confiance entre partenaires et de cohérence du système de santé.

Le Conseil d'Etat est heureux de pouvoir compter sur sa collaboration et ses compétences. Il lui souhaite plein succès dans sa nouvelle fonction.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 11 novembre 2021

#### **RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DSAS, Rebecca Ruiz, conseillère d'Etat